Crónica Chillán

Fecha 01/09/2024 Audiencia 7.200 Vpe: \$307.735 Tirada: 2.800 Vpe pág: \$664.000

\$664.000

Difusión: 2.800 Ocupación: 46,35%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



Pág: 2

74.283 familias recibieron el subsidio eléctrico y 874 quedaron fuera

APOVO. En tanto, diputado Camaño pide al gobierno aumentar la cobertura y seremi de Energía llamó a postular, pues se trabaja en proyecto para incrementarla.

Krishna González Rivera cronica@cronicachillan.cl

n total de 74,283 familia de Ñuble recibirán la ayuda del Subsidio Eléctrico en la zona, para amortiguar el alza eléctrica que golpeado el bolsillo de los chilenos desde el descongelamiento de la tarifa hace dos meses. No obstante, son 874 núcleos familiares a quienes se les rechazó la postulación en la región, pese a que muchos, cumplían los requisitos, o la mayoría de ellos.

Tal es el caso de Andrea, una chillaneja que reside en el sector de Parque Lantaño y postuló al subsidio, sin embargo, no calificó para obtenerlo, lo cual le supone un problema gigante, puesto que su última boleta de luz llegó a los \$90.000: "Yo postulé al subsidio de la luz cuando recién empezaron las postulaciones. Postulé en primera instancia por-



"Desde el Gobierno estamos impulsando proyecto de ley que permita abarcar la totalidad del 40% del Registro Social de Hogares".

> Dennis Rivas seremi de Energía de Ñuble

que me estaban saliendo mucho gasto de luz injustificadoporque solamente estoy en las tardes en la casa y no gasto más allá de que mi hija vé a tele o por ejemplo el calefactor que



Vpe portada:

cer un esfuerzo extra, sobre todo pensando en las personas que no calificaron a pesar de necesitar la ayuda"

> Felipe Camaño diputado por Ñuble

uso es olio eléctrico y solamente al calentar el aceite eso va después deja de generar tanto gasto de luz y el mes pasado cancelé 108 mil pesos de luz y encontré que se fueron en ex-



ceso y no me dieron ninguna solución más que hicieron un reclamo. Este mes me salieron 90 mil pesos de luz y más encima salgo rechazada porque me dice que tengo morosidad y vo estoy al día con las cuentas de luz, no debo nada"

María Sepúlveda tiene una situación similar, sin embargo, ella no se inscribió porque cuando hizo las consultas de manera presencial en el municipio le indicaron que no calificaría: "Soy de la tercera edad, vivo sola y llego a fin de mes con la pensión, entonces tener una cuenta de luz que mes a mes ahora va subjendo es un tema complejo, pero al final cuando consulté resultó que no calificaba con los requisitos, así que no me molesté mejor en postular,

pero espero que el segundo llamado quizás pida menos requisitos para poder inscribirme y tener el beneficio".

Al respecto, el diputado Felipe Camaño, indicó: "Hoy vemos como la entrega del subsidio eléctrico es una ayuda para las cientos de familias que tanto lo necesitan, considerando el aumento excesivo en las cuentas de electricidad en los últimos meses, que claramente afectan directamente a las personas que más lo necesitan, si bien de acuerdo a las cifras entregadas por la seremia de Energía, gran parte de las familias de la región son beneficiadas, el Gobierno debe hacer un esfuerzo extra, sobre todo pensando en las personas que no calificaron a pesar de necesitar la ayuda por las condiciones en las cuales se encuentran y el aumento de los costos de la vida, en los distintos servicios básicos y alimentación, que les permiten llevar una calidad de vida más digna. Por lo tanto, claramente hago un llamado al presidente Boric, a colocarse una mano en el corazón y aumentar la cobertura de este subsidio de forma urgente"

Por su parte, el seremi de Energía Dennis Rivas Oviedo, declaró: "Ahora, lo más importante es reiterar el llamado a postular nuevamente en octubre, se hava o no obtenido el beneficio. puesto que desde el Gobierno estamos impulsando proyecto de ley que permita abarcar la totalidad del 40% del Registro Social de Hogares".